

Le Parti Communiste de la Russie condamne le blocus de Cuba



La Havane, 15 oct. (RHC).- Le Parti Communiste de la Russie a condamné ce vendredi le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba.

Une lettre signée par son leader Guenadi Ziuganov souligne que cette politique viole les normes des Nations Unies depuis plus de 50 ans en dépit des appels des partis et des gouvernements du monde entier.

La lettre salue le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis et rappelle que bien que Washington reconnaisse l'échec du blocus, l'administration Obama continue d'appliquer la loi du commerce avec l'ennemi qui annule toute possibilité de levée du blocus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/108853-le-parti-communiste-de-la-russie-condamne-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba